

Saisonabschluss und Dankeschön

03.08.2010 19:54

Wir feierten am Sonntag, dem 1.8. einen tollen Saisonabschluss mit Kanufahrt für Kinder und Väter auf der Schlut von Breisach nach Burkheim, organisiert von Manfred Emier, mit anschließendem gemeinsamen Grillen und lustigem Beisammensein.

Auf diesem Wege möchten wir uns aber auch recht herzlich bei den Eltern bedanken, die uns mit Spass und Ehrgeiz über die ganze Saison immer wieder mit Fahrbereitschaft zu den Turnieren, Kuchenbacken und Arbeitsdienst bei unseren Heimturnieren unterstützt haben.

Ohne diese fleißigen Hände wäre ein so gelungener Saisonablauf nie möglich gewesen.

Wir wünschen allen Familien eine erholsame und schöne Ferienzeit und freuen uns auf ein Wiedersehen zu unserem ersten Training nach der Sommerpause am 8.9. um 17.30 Uhr.

Eure Trainer Jörg Baumgartner und Uwe Kern